



2 Wohnungen

Projekt - Ausführung - Bauleitung

2006 bis 2007

www.agbs.ch

architektur@agbs.ch



Das Objekt befindet sich am Ende einer Quartierstrasse an erhöhter Lage mit Blick über das Gemeindegebiet.

Der bestehende Dachstuhl wurde bis auf die Decke über Erdgeschoss abgerissen und durch eine neue, eigenständige Wohnung mit einem separaten Treppenhaus erweitert. Durch die Überkragungen des Aufbaues zum Altbau entstanden grosszügige Dachterrassen. Durch die Idee eines Tonnendaches an Stelle eines Satteldaches konnte im Wohn- und Essbereich zusätzlich an Raumhöhe gewonnen werden. Der gesamte Aufbau wurde in Holzbauweise ausgeführt und mit Eternit eingedeckt.

